Voyage à Telos - Telos I - Chapitre 6 - par Adama

consciencedivine.com/voyage-a-telos-telos-i-chapitre-6-par-adama

27 juin 2023



Chers frères ! JE SUIS ADAMA !

Poursuivant notre voyage, je parlerai un peu du chapitre 6 du livre Un de TELOS.

Comment nous rejoindre, comment nous visiter? Nous recevons ce désir par l'intermédiaire de vos cœurs. Nous sentons, nous percevons, nous connaissons les intentions de chacun d'entre vous et beaucoup sont vraies à 100%, pleines d'amour, pleines de respect, pleines de désir. Mais comprenez bien, depuis combien de milliers d'années êtes-vous dans cette dimension? Quel a été le voyage de chaque âme dans cette dimension? Combien de temps? Très, très longtemps.

Vos âmes aujourd'hui sont pleines de souvenirs, de sentiments qui ne font pas du tout partie des sentiments vécus dans la cinquième dimension. Le premier travail pour accéder à une dimension supérieure, c'est de se débarrasser de tous ces traumatismes, c'est de se débarrasser de tous les mémoires, c'est de se débarrasser de tous les moments que vous avez vécus. Votre âme devra regarder tout ce qui a été laissé derrière elle et n'y voir que votre croissance et votre évolution, et être reconnaissante pour chaque moment de violence, de douleur, de désespoir et de souffrance que vous avez traversé parce que ce moment vous a beaucoup appris pour vous permettre d'atteindre le temps présent.

1 sur 3 06/08/2023, 19:43

Regardez ce qu'était cette planète il y a des millénaires et ce qu'elle est aujourd'hui. Il y a eu une évolution, il y a eu une évolution de conscience. Aujourd'hui vous êtes régis par des lois humaines mais ces lois ont été apportées par la Lumière. Il faut un minimum d'organisation et de règles. Nous comprenons que les lois ont été modifiées, aujourd'hui elles n'existent plus telles qu'elles ont été votées, elles existent plus pour nuire aux inférieurs et pour apaiser, pour faciliter le chemin des supérieurs. C'est donc totalement déformé, mais ce n'est pas le moment de commenter cela.

Je voudrais simplement dire à chacun d'entre vous que nous ressentons votre cœur, nous ressentons tout ce que vous ressentez pour nous, et votre désir, votre envie d'être avec nous, de nous faire un cadeau, de nous serrer dans vos bras. Je réponds que ce n'est pas encore le moment. Le moment viendra pour chacun lorsque le temps sera venu, lorsque ce "un" sera prêt, lorsqu'il aura accompli son voyage d'évolution, son voyage d'ascension.

Vous pensez que vous êtes prêt, que le fait de faire tout ce qui est orienté suffit pour que vous ayez déjà atteint l'étape finale du processus d'ascension. Malheureusement mes frères et sœurs je dois vous dire que le chemin est encore long, vous êtes encore au début. Il y a encore beaucoup à libérer et à apprendre, mais je ne veux décourager personne car chaque pas en avant accélère le processus lui-même. Ainsi, lorsque vous évoluez un peu, cela commence à accélérer votre propre voyage de plus en plus, de sorte que vous arrivez rapidement à la fin.

Ainsi, chacun d'entre vous recevra, au moment opportun, notre invitation à être avec nous d'une manière ou d'une autre, à être dans nos villes. Ne vous inquiétez pas de la manière dont cela se passera. Nous savons exactement comment atteindre chacun d'entre vous. Vous voulez nous faire plaisir, vous voulez être reconnaissants. Je vous dis donc : soyez reconnaissants envers la planète elle-même, soyez reconnaissants envers vos propres âmes. Regardez la planète, émettez de l'amour pour la planète, émettez de l'amour pour vous-même. Vous voulez émaner de l'amour pour les autres, mais vous oubliez d'émaner de l'amour pour vous-même et pourtant vous vous jugez, vous ne vous aimez pas, vous ne vous respectez pas. C'est le premier amour que vous devez cultiver, l'amour pour vous-même, la gratitude que votre âme ait amené chacun d'entre vous ici.

Regardez-vous dans le miroir aujourd'hui et voyez l'âme éclairée que vous êtes. Aimez ce que vous voyez. Ne voyez pas de défauts, ne voyez pas de rides, ne portez pas de jugement sur votre corps ; ce n'est qu'un corps. La beauté est dans votre âme. C'est là que vous devez vous regarder et la voir briller, belle. Et soyez reconnaissants qu'elle vous ait amenés ici, que vous soyez des êtres de lumière et non des ombres. Oubliez tout le reste.

Aimez-vous, aimez vos âmes, soyez-en reconnaissants. Offrez-vous des cadeaux. Vous voulez nous offrir des fleurs, offrez des fleurs à vos âmes. Prenez une fleur et avec tout votre amour et votre cœur, donnez cette fleur à votre âme avec toute la gratitude pour tout ce que vous avez vécu. Soyez assurés que ce sentiment d'amour, d'amour de soi

2 sur 3 06/08/2023, 19:43

provoquera une réaction de votre âme parce qu'elle a peur de votre jugement, de votre conscience, et elle comprendra qu'il n'en est rien, que vous ne la jugez pas, que vous êtes simplement reconnaissants.

Sachez accomplir le chemin des 7 initiations. Quel est ce chemin ? Votre Moi supérieur le sait. Et vous êtes en train de parcourir ce chemin en ce moment même. Ne regardez pas en arrière. Le chemin doit être regardé vers l'avant, toujours, et ne voir que la Lumière devant soi, rien que la Lumière. Oubliez ce qui a été laissé derrière vous. Souvenez-vous des beaux moments, des moments de joie. Ne vous souvenez pas des moments de douleur. Les moments de colère, de tristesse, de souffrance, ne vous en souvenez pas, parce que bien souvent vous avez laissé cette énergie derrière vous et en vous en souvenant vous la ramenez, mais à un détail près : tout ce que vous vivez dépend de vos vibrations et vous vibrez plus haut, donc cela viendra avec beaucoup plus de force, beaucoup plus de puissance.

Laissez le passé là où il est, en arrière. Regardez toujours vers l'avant. Laissez ce qui est passé, dans ce que vous appelez le passé. C'est une merveilleuse façon d'accélérer votre évolution parce que vous commencerez à vivre dans des sentiments positifs et vous suivrez chacun votre propre chemin d'ascension. Ensuite, de nombreux cadeaux viendront, non seulement notre contact, non seulement notre invitation, mais aussi le contact avec de nombreux autres êtres. L'apprentissage, les vérités et surtout la façon de vivre.

Abandonnez-vous, mes frères, abandonnez-vous à ce voyage : le voyage de l'ascension. Et pour cela, n'écoutez que votre cœur, mais laissez votre cœur pur. Et qu'il ne vibre que d'Amour et de Lumière.

Canalisé par Vania Rodrigues

Traduit du Portugais pour : https://consciencedivine.com

Partagé par : https://consciencedivine.com

Source: https://anjoseluz.net

3 sur 3 06/08/2023, 19:43